

Inicio > Generales > General de la Policía rechaza amenazas de muerte contra el presidente de...

General de la Policía rechaza amenazas de muerte contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa

junio 26, 2024



General William Salamanca, director de la Policía.

El director de la Policía Nacional asegura que la seguridad del presidente de Ecopetrol está garantizada, mientras se avanza en la investigación del caso.

En las últimas horas, el director de la Policía Nacional, general William René Salamanca, manifestó su rechazo a las amenazas de muerte que ha recibido el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. Según denunció el propio Roa, recibió un panfleto amenazante acompañado de flores negras y una frase que decía «descansa en paz».

A raíz de este grave hecho, las autoridades han iniciado una investigación para identificar y capturar a los responsables de las amenazas. El general William René Salamanca afirmó que la Policía Nacional está plenamente comprometida con la seguridad del presidente de Ecopetrol y condenó enérgicamente estos actos intimidatorios.

En paralelo, la Fiscalía General de la Nación ha recibido la denuncia correspondiente y está llevando a cabo las investigaciones pertinentes. Estas acciones han sido respaldadas por diversas muestras de apoyo hacia Ricardo Roa, quien agradeció públicamente las expresiones de solidaridad que ha recibido en los últimos días. «Quiero expresar mi gratitud con profundo sentimiento a todas las personas, quizás cientos, miles de personas que se han solidarizado conmigo en estos días ante las amenazas que he recibido contra mi vida», dijo Roa.

A pesar de las amenazas, Roa aseguró que continuará al frente de Ecopetrol, comprometido con los proyectos energéticos que el gobierno nacional está impulsando. «Seguiremos trabajando firmemente, convencidos de la gran joya de la corona que tenemos al frente. Convencidos de esa gran responsabilidad que tenemos con el país y con la sociedad en lo que es la transición energética. Seguiremos firmes, convencidos», agregó el presidente de la estatal petrolera.

Por ahora, tanto la Policía como la Fiscalía continúan con las investigaciones para esclarecer los hechos y llevar a los responsables ante la justicia. La seguridad de Ricardo Roa y su compromiso con la misión de Ecopetrol permanecen como prioridades fundamentales en este momento de tensión.



Artículo anterior

Este este jueves tendrán interrupción en el servicio de energía estos sectores de Barranquilla y Soledad

Artículo siguiente

«Inhumano que alcaldes elegidos para proteger la vida sugieran bombardeos»

Artículos relacionados Más del autor



Incendio destruye bodega de suministros médicos al norte de



Consejo de Estado niega pérdida de investidura a congresistas por



Camilo Sánchez inauguró el vigésimo sexto Congreso de Andesco en

Últimas Noticias



Incendio destruye bodega de suministros médicos al norte de Barranquilla

Redacción1 La Libertad - junio 26, 2024

En la noche del miércoles 26 de junio, un voraz incendio arrasó una bodega clave de suministros médicos en el norte de Barranquilla, específicamente...



Consejo de Estado niega pérdida de investidura a congresistas por participación en donación para...

Redacción1 La Libertad - junio 26, 2024

En un fallo de primera instancia, el Consejo de Estado, bajo la dirección del magistrado César Palomino Cortés, ha rechazado la solicitud de pérdida...



Camilo Sánchez inauguró el vigésimo sexto Congreso de Andesco en Cartagena

Redacción1 La Libertad - junio 26, 2024

Con un discurso en defensa de la ley 142 de servicios públicos. Hoy se dio inicio al vigésimo sexto Congreso de Andesco en Cartagena, con...



Arrestan al Ex Comandante Militar Zúñiga por presunto intento de golpe en Bolivia

Redacción1 La Libertad - junio 26, 2024

El ex comandante del Ejército boliviano, Juan José Zúñiga, fue capturado fuera del Estado Mayor después de ser acusado de liderar un intento de...



Tensión en Bolivia: Comandante Zúñiga amenaza intervención militar en la sede del gobierno

Redacción1 La Libertad - junio 26, 2024

En la capital boliviana, La Paz, se vio sumida en una tensión palpable el miércoles, cuando el comandante general del Ejército, Juan José Zúñiga...

Más Leídas



Incendio destruye bodega de suministros médicos al norte de Barranquilla

Redacción1 La Libertad - junio 26, 2024

En la noche del miércoles 26 de junio, un voraz incendio arrasó una bodega clave de suministros médicos en el norte de Barranquilla, específicamente...



Consejo de Estado niega pérdida de investidura a congresistas por participación en donación para...

Redacción1 La Libertad - junio 26, 2024

En un fallo de primera instancia, el Consejo de Estado, bajo la dirección del magistrado César Palomino Cortés, ha rechazado la solicitud de pérdida...



Camilo Sánchez inauguró el vigésimo sexto Congreso de Andesco en Cartagena

Redacción1 La Libertad - junio 26, 2024

Con un discurso en defensa de la ley 142 de servicios públicos. Hoy se dio inicio al vigésimo sexto Congreso de Andesco en Cartagena, con...

Cargar más >

Barranquilla



Arrestan al Ex Comandante Militar Zúñiga por presunto intento de golpe en Bolivia



participación en donación para vías 4G en Antioquia



Tensión en Bolivia: Comandante Zúñiga amenaza intervención militar en la sede del gobierno

Cartagena



Cuerpo de Bomberos de Cartagena forma nuevos inspectores de seguridad humana y contra incendios

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: webllalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Incendio destruye bodega de suministros médicos al norte de Barranquilla
Junio 26, 2024



Consejo de Estado niega pérdida de investidura a congresistas por participación...
Junio 26, 2024